

〔中央区会〕 平成30年度

《中央区会員交流懇談会》

2018年7月7日

7月4日午後から降り始めた豪雨は3日間降り続き、市内は連日の特別大雨洪水警報が発令中！！

この様な最中7月7日（土）は定例の「中央区会月例会」と、今年度新入会員歓迎を兼ねての「中央区会員交流懇談会」の開催日でした。

この日の開催是非の判断は非常に難しく、前日夜の段階で午前開催の月例会は中止し、午後開催の交流懇談会は、午後より小雨になることを願って開催を強行しました。しかも、この判断は幸運にも的中し、一年一度の交流懇談会は19名もの多くの参加者を得て「がんこ三宮寿司店」で和やかに開催することができました。

今年度グループわに新しく入会された中央区在の方は昨年の10名より大幅減の4名。更にこの新会員歓迎を兼ねた懇談会への新会員の参加者

「無理せず楽しく」が中央区会のモットーです。



はゼロ。“なぜなの…”という思いでしたが、これも何年かに一度の巡り合わせと諦めて開催しました。

懇談会は中央区会員でもある水町理事長のご挨拶を皮切りに、私たち中央区会員の健康と区活動の今後の盛會を祈って乾杯し、その後は時間の許す限り歓談して会員同士の親睦を一段と深めました。

更に、今年度は新入会員の皆さんにも期待されるような魅力のある「中央区会」を目指して情報発信を活性化し、旧来会員の力で更なる盛り上がりやうことを誓って散会いたしました。

(文・写真投稿：島ノ江繁吉)